
 

個 人 質 問 議会事務局 

処 理 欄 

令和５年１１月１５日   ８時３０分 受付 

質 問 順 位   第 １１ 番 

武豊町議会議長 青木 信哉 殿 

武豊町議会議員  石原 壽朗 

一 般 質 問 の 通 告 に つ い て 
令和５年第４回武豊町議会定例会において、次のように質問したいから通告します。 

質 問 事 項 質問の要旨(具体的にご記入願います) 

１.「ＣＣＮＣプ

ールたけとよ」

を活用した健康

増進について 

【趣旨説明】 

平成２５年度から令和６年度の１２年間を計画期間とする「第２期健

康たけとよ２１スマイルプラン」も最終年度を控え、計画期間内の各種施

策の成果に期待が持たれるところです。 

本計画は基本理念を“健康づくりはまちづくり  ｢みんな笑顔でイキイ

キと暮らせる町たけとよ｣”と定めており、健康増進に関連の深いスポー

ツ面を取っても、ゆめフル武豊スポーツクラブの事業拡大、スマイルマラ

ソンや武豊スポーツデイの継続開催、「ＣＣＮＣプールたけとよ」建設な

ど、各種施策が推進され町民の健康増進が図られてきました。 

特に武豊町の魅力の一つでもある「ＣＣＮＣプールたけとよ」は、町議

会でも平成２５年９月議会で屋内温水プール建設調査特別委員会が発足

し、私自身も発足時から建設に至るまで、継続して委員長を務めたことか

ら本施設への思い入れは非常に強いものがあります。 

そこで、本施設を活用した健康増進を更に進めて頂きたい、との思いか

ら以下５点を質問します。 

 

【質問事項】 

①本施設は事業者選定時の要求水準書に対して、維持管理運営のモニタ

リングが行われています。それぞれの要求項目に対する評価結果及び

指定管理者との調整内容、利用者アンケート調査の現状はどのように

なっていますか。 

②開館１年目は知多南部広域環境センター（ゆめくりん）との整備・点検

日程の相違や突発異常による緊急閉館が度々発生しましたが、利用者

に迷惑を掛けないためにも、町としての対策及び指定管理者への指導

はどのようなものとなっていますか。 

③本施設は製造業が集約される臨海工業地区にあり、勤労者が終業後に

訪れるには好立地にあります。現役世代から成人病予防を意識させる

ためにも、町が民間の健康保険組合等との提携を橋渡しして、利用者

の拡大や利用料の軽減を支援すべきと考えますが見解は。 

④行政報告会で各施設の利用者数の報告を受けていますが、プールやジ

ムなどに多くの利用がある一方、開館当初から防音機能を備えた多目

的室は利用者が少ない状況が続いています。先ずは施設を体験しても

らうためにも、料金を見直して稼働率を上げることを優先すべきでは

ないですか。 

⑤本施設は事業者提案時の想定を上回る収益となった際に、町や町民へ

利益の一部を還元する契約となっています。近隣市町からの利用者を

増やし経営を安定化させるためにも、施設利用をふるさと納税返礼品

として提供できませんか。 

 


